

El Vóley Playa conquistó la Costa Sanducera con su apasionante acción y gran convocatoria

Deportes



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 62
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 51	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-voley-playa-conquistó-la-costa-sanducera-con-su-apasionante-accion-y-gran-convocatoria_15834.php

**EL VÓLEY PLAYA
CONQUISTÓ LA COSTA
SANDUCERA CON SU
APASIONANTE ACCIÓN
Y GRAN
CONVOCATORIA**

Deportes

El Vóley Playa conquistó la Costa Sanducera con su apasionante acción y gran convocatoria

El Vóley Playa deslumbró en la Costa Sanducera, cautivando a multitudes con su vibrante competitividad y espectacular despliegue.

Éxito del Torneo de Voley Playa en la 37ª Fiesta de la Prensa

En la jornada pasada, en el marco de la 37ª Fiesta de la Prensa, se llevó a cabo con gran éxito una nueva edición del Torneo de Voley Playa.

La competencia, que reunió a numerosos equipos, coronó a los campeones en las distintas categorías, brindando una jornada de deporte total.

Resultados destacados

Categoría Cuartetas Masculinas: La Barra de la Playa se consagró campeón.

Categoría Cuartetas Femeninas: Las Indoor se alzaron con el primer puesto.

Categoría Newcome Femenino: Plaza se coronó campeón.

Categoría +40: El conjunto argentino Costanera se destacó como el mejor equipo.

Categoría +50: Costanera también se llevó la medalla de campeón.

Desarrollo de las finales

Las finales comenzaron en la noche del domingo, donde Las Indoor lograron una victoria contundente de 2 a 0 (21-17, 21-11) en cuartetas femeninas.

En la categoría masculina, La Barra de la Playa se enfrentó a Los Changuitos en una reñida final, llevándose el triunfo 2 a 1 (10-21, 21-18, 16-14).

En la categoría Newcome femenino, Plaza derrotó a Titanes con un claro 2 a 0 (12-6, 12-9).

Por su parte, en la categoría +40, Costanera superó a Anastasia 2 a 1 (6-12, 12-8).

Finalmente, en la categoría +50, Costanera repitió su éxito, venciendo nuevamente a Anastasia por 2 a 0 (13-12, 12-7).

Declaraciones del organizador

Al finalizar la actividad deportiva, EL TELEGRAFO tuvo la oportunidad de dialogar con Gonzalo Zannier, organizador principal del evento, quien se mostró muy satisfecho con la edición 2025 del Torneo de Voleibol Playa.

“Estamos muy orgullosos de poder estar nuevamente al frente del evento.

Fueron jornadas muy lindas de Voley Playa, que a pesar de no contar con la ayuda del clima el primer día de competencia, pudimos cumplir con lo planificado y el balneario sanducero fue una fiesta”, indicó.

Zannier también resaltó la inclusión de una nueva modalidad este año: “Fue impresionante la cantidad de equipos que se sumaron con los campeonatos de Newcome.

Esta apuesta sorprendió tanto por su convocatoria como por el público que acompañó estas disciplinas, que indudablemente han llegado para quedarse”, afirmó.

Finalmente, Zannier concluyó: “La actividad fue un éxito rotundo, lo cual se

evidenció en la masiva concurrencia en todas las etapas. El Beach Voley está en un crecimiento sostenido en nuestra ciudad y ya estamos planificando para la próxima edición, donde buscaremos crear un escenario cerrado dentro de la playa y aumentar las premiaciones para seguir elevando la calidad del certamen”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



El voley playa conquisto la costa sanducera con su apasionante accion y gran convocatoria

Tags

competencia, finales, newcome, equipos, zannier, jornada, cuartetas, costanera, finalmente, femenino, anastasia, femeninas

Noticias relacionadas

4.0 * *La emoción del Vóley Playa sigue en la costa, ¿no te lo podés perder!*

4.1 * *Se aproxima la consagración de los nuevos campeones del Vóley Playa*

4.8 * *Los Juegos Deportivos Nacionales siguen en plena acción, desatando pasión y talento en cada rincón del país*

3.8 * *Charrúa Fc marca la historia al convertirse en el primer club afiliado a la Liga Sanducera de Futsal*

4.5 * *Arranca el emocionante Campeonato Binacional de Fútbol Playa*

4.3 * *Una velada emocionante de fútbol femenino en Sandú: grandes partidos de alto vuelo*

4.8 * *Nacional se consagró campeón en el Torneo Preparación de Futsal*

4.1 * *Fiesta de la Playa: descuentos especiales en peajes para los uruguayos que se sumen a la celebración*

4.4 * *Renovada señalización promueve el acceso de turistas a Paysandú a través de la costanera norte*

4.8 * *Umpierre y Diz se consagran campeones del Charrúa de Oro; conoce a los triunfadores en las 64 categorías del certamen*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo